

AMON

Biographie 1996 / Biography 1996

AMON wurde 1991 von mir gegründet. Im Dezember 1992 gingen wir ins Studio und realisierten unsere Debut - CD «The Shining Trapezohedron». Seit September 1993 spielten wir mit dem gleichen line up, das heisst Reto (gi.vo.), Satorius (ba), Dan (gi) und Ex- Messiah drummer Pete. Satorius und ich waren von Anfang an dabei in der Black und Death Metal Szene. Übrigens hat Satorius, damals die Armbänder für die Gruppe Hellhammer hergestellt.

In der Zwischenzeit haben wir etliche Gigs in der Schweiz und im Ausland gespielt - zusammen mit Deicide, Suffocation, Samael, Pyogenesis, Disastrous Murmur und vielen anderen Bands.

Unsere Texte sind sehr wichtig für uns und auch, dass die Leute sie ernst nehmen. Das dies der Fall ist zeigt sich letztes Jahr als wir von Martin Ain (Celtic Frost) zum grössten Schweizer Happening über Satanismus eingeladen wurden. Dort repräsentierten wir - neben Samael - die satanische Seite der Rock-Musik. Ein anderes Zeichen für unsere Glaubwürdigkeit ist, dass wir von Professoren zu Vorträgen vor Studenten eingeladen wurden. Dort referierten wir zum Thema «Church of Satan» - wahrscheinlich einzigartig für eine Black Metal Band: In diesem Herbst haben Satorius und ich bei einer Reportage über Satanismus für das Schweizer Fernsehen mitgearbeitet.

Kürzlich haben wir unseren ersten Videoclip gedreht, der demnächst mit der Veröffentlichung des neuen Albums zu sehen sein wird.

An dieser Stelle noch besten Dank an Witchhunt Records, Matt Vain und alle anderen Leute, die an uns glauben und uns unterstützen.

Dan B. Zahed

AMON was found by me in 1991. In Dezember 1992 we went into a studio and realized our debut CD «The Shining Trapezohedron». In September 1993 we started with the actual line up. That means : Reto (gi. vo.), Satorius (ba), Dan (gi) and Ex- Messiah drummer Pete. Satorius and I were involved in the «hard core» of the Black and Death Metal Szene from the beginning. By the way, teh bracelets of Hellhammer were realized by Satorius.

Meanwhile we played several gigs in Switzerland and abroad - together with Deicide, Suffocation, Samael, Pyogenesis, Disastrous Murmur and lots of other bands.

Our lyrics are very important to us and also that other people take them seriously. That this is so was proved last year- we got invited by Martin Ain (Celtic Frost) to the biggest happening about Satanism, that even took place in Switzerland.

There we represented, among Samael, the Satanic side of Rock - music. An other indicator of our credibility is, that we got invited to have lectures for professors and students in universities about Church of Satan - probably unique for a Black Metal band. In autumn Satorius and I were involved in a Swiss TV telecast about Satanism.

Recently we finished our first Videoclip that will soon be published - together with our new album.

At this place we would like to thank Witchhunt Records, Matt Vain and all the other people who support and believe in us.

Dan B. Zahed

Band contact:

Dan B. Zahed

Allmendstr. 10

CH-6374 Buochs

Switzerland

Music Category : Black Metal

Activities 1996:

1. AMON dokumentation in Swiss TV (7.1.96-ZEBRA)
2. videoclips and interviews on Matt Vain's «Dark Visions» compilation.
3. AMON full video released by Matt Vain. (Satanic Creeds)

Actual release:

AMON-Shemhamforash . CD - only. WIHU 9622 . SPV 084-96882

Barcode:

